

Asesinan a precandidato morenista a la alcaldía de Úrsulo Galván

EIRINET GÓMEZ
CORRESPONSAL
XALAPA, VER.

Juan Gilberto Ortiz Parra, precandidato del partido Morena a la presidencia municipal de Úrsulo Galván, fue asesinado a tiros ayer.

El crimen generó indignación entre la clase política veracruzana, que expresó su indignación e instó a la Fiscalía General del Estado (FGE) a esclarecer el homicidio.

Según los reportes policiacos, el ataque fue perpetrado en la tarde en el municipio de Puente Nacional, cuando desconocidos a bordo de un vehículo dieron alcance a la camioneta en que se transportaba el político y lo acribillaron.

La unidad de Ortiz Parra quedó a un costado de la carretera federal 180 Matamoros-Puerto Juárez; tenía varios impactos de arma de fuego y el precandidato morenista recibió un tiro en la cabeza.

Paramédicos de Protección Civil y Bomberos de La Antigua lo trasladaron al hospital del Instituto Mexicano del Seguro Social en ciudad Cardel, pero no pudieron salvarlo.

Se informó que la FGE trasladará el cuerpo de Juan Gilberto Ortiz Parra a Xalapa para las diligencias correspondientes.

Esteban Ramírez Zepeta, dirigente de Morena en la entidad, emitió un mensaje en el que se solidarizó con la familia de la víctima y pidió a las autoridades federales y estatales dar con los responsables.

El precandidato, quien era cercano al diputado federal Jaime Humberto Pérez Bernabé, de Morena, tenía empresas de transporte y distribuía el periódico *Regeneración* para dar a conocer las acciones de la Cuarta Transformación.

Actualmente Úrsulo Galván es gobernado por el panista José Enrique Benítez Ávila.



Invitación

Retos de alcaldías capitalinas

Morena Coyoacán Centro, invita al seminario Cuatro Años de la Constitución de Ciudad de México con la videoconferencia *Retos y balance de las alcaldías en la CDMX*, la cual será impartida por el diputado Ricardo Ruiz Suárez.

La cita es hoy a las 17 horas. Se anexa la liga para sumarse a esta reunión mediante la plataforma de Telmex: <https://videoconferencia.telmex.com/j/1238518588>
Zoia Fernández, Adriana Guerrero, José Luis Llanes, Roxana Millán, Alejandro Heredia, Aleida Sánchez, Minerva Mendoza y Jorge Paz



Asesinan a precandidato a alcaldía en Veracruz

EL PRECANDIDATO por Morena (Movimiento de Regeneración Nacional) a la alcaldía de Úrsulo Galván, Gilberto Ortiz Parra, fue asesinado la tarde de este jueves 10 de febrero en el municipio de Puente Nacional, Veracruz.

De acuerdo con los reportes, el aspirante a la alcaldía fue atacado a balazos por hombres armados cuando viajaba a bordo de una camioneta por la carretera federal 180 que corre de Matamoros a Puerto Juárez.

Tras la agresión, elementos de Protección Civil de La Antigua, trasladaron a Gilberto Ortiz Parra al área de referencia del hospital del IMSS en el municipio de José Cardel donde fue atendido; sin embargo, el hombre de 36 años perdió la vida mientras recibía la atención médica.

De acuerdo con medios locales, pese a que Ortiz Parra fue encontrado con heridas de gravedad por los impactos de bala, durante su traslado al hospital del Seguro Social mencionó que no conocía a las personas que lo atacaron.

La Fiscalía General del Estado (FGE) de Veracruz abrió una carpeta de investigación por estos hechos violentos, mientras que el cuerpo fue trasladado al municipio de Xalapa para dar seguimiento a las investigaciones pertinentes.

Frida Sánchez



Gobierno alista operativo por protesta de grupos ciclistas

Sheinbaum afirma que Semovi tiene puertas abiertas para atender temas de los colectivos

**KEVIN RUIZ
Y EDUARDO HERNÁNDEZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Ante el llamado que realizaron grupos ciclistas para manifestarse hoy con el denominado "Viernes de Revancha", la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, informó que desplegarán un operativo para evitar actos violentos.

"Sí, siempre hay operativo cuando se espera que pueda haber acciones violentas, que contengan y que no generen sobre todo agresiones a otras personas. Entonces, está trabajando ahí la Secretaría de Gobierno con Secretaría de Seguridad Ciudadana y repito, la puerta siempre está abierta con la Secretaría de Movilidad (Semovi) y Secretaría de Gobierno que atienden estos temas", expuso.

La mandataria reconoció que la Semovi y la Secretaría de Gobierno han dado una buena atención a estos grupos ciclistas; empero, no descartó la posibilidad de participar en algunas mesas de trabajo.

Hace una semana, ciclistas se manifestaron por las recientes muertes de este gremio en accidentes viales; sin embargo, al querer continuar con su protesta, en el segundo piso del Periférico, policías les prohibieron el paso, por lo que comenzó un enfrentamiento entre ambos.

A una semana, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) reportó que hasta el momento 24 policías de la Subsecretaría

de Control de Tránsito han comparecido ante la Dirección de Asuntos Internos. De ellos, 13 son oficiales y seis mandos, quienes ya fueron identificados y están suspendidos.

Luego de estos hechos, ciclistas refirieron que tienen un pliego petitorio de tres puntos, en el cual incluyen la destitución de tres funcionarios de la Secretaría de Movilidad, quienes han sido omisos ante las muertes registradas por tránsito vehicular.

También piden la reducción de velocidad de 80 a 50 kilómetros en vías de acceso controlado y la derogación o cancelación de las fotocívicas. ●

24
POLICÍAS
de la Subsecretaría de Control de Tránsito han comparecido ante asuntos internos.

13
OFICIALES
y seis mandos están suspendidos por el enfrentamiento con ciclistas.





ARCHIVO EL UNIVERSAL

Hace una semana, una protesta de ciclistas terminó en un enfrentamiento con policías.

